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Агрокурьер

Рассуждать некогда, надо работать…

В последнее время мы не можем похвастаться обилием материалов о сельском хозяйстве.
Таковы суровые реалии сегодняшних дней – сельхозпредприятия еле сводят концы с
концами, находятся на грани выживания. Поэтому и не горят желанием «светиться» на
страницах газеты: о проблемах говорить – только бередить душу, а хороших новостей
практически нет. Тем не менее, в сельхозпредприятиях сейчас горячая пора – полным
ходом идёт заготовка кормов. Люди работают, и работают неплохо, обеспечивая
кормовыми ресурсами предстоящую зимовку скота. Погода снова наладилась, и работа
закипела с удвоенной силой. Так, например в ООО «Агробизнес» со вторника приступило
к работе второе звено по заготовке сена, пусть и небольшое, всего из двух человек,
но и это хорошее подспорье уже работающим на сенокосе механизаторам. Ещё одно звено
обеспечивает заготовку силоса.
Как рассказал генеральный директор предприятия М.А. Николаев, в сезон сельхозработ
потребность в механизаторах в хозяйстве остается высокой, своих кадров не хватает,
и «Агробизнес» готов принять на работу порядка десяти человек, но большого потока
желающих пока нет. Всего два человека пришли сюда весной с биржи труда. Конечно,
работу в поле не назовёшь легкой, может быть поэтому многие безработные и не спешат
променять спокойную жизнь на трудовые будни в селе -  лень шевелиться, когда
государство обеспечивает пусть небольшим, но гарантированным пособием.
Вместе с руководителем «Агробизнеса» и его заместителем по растениеводству Е.Ф.
Ермолиным  14 июля мы отправились в сторону Воскресенского, где работало звено по
заготовке сена. Возле деревни Губино, на одном из полей работал в тот день А. В.
Балинов.



Ещё до армии он начал трудиться в колхозе «Вперёд», а после службы, в 1990 году,
вновь вернулся сюда. Так и трудится до сих пор, теперь уже в ООО «Агробизнес».
Сейчас Алексей работает на тракторе МТЗ с прицепной косилкой CLAAS DISCO. Техника
эта ещё не старая – трактору 5 лет, и больших поломок пока не было, косилке – семь
лет, за два последних года Алексей трижды полностью перебирал механизм. В руках
опытного механизатора техника прослужит верой и правдой ещё не один год,
обеспечивая качественное проведение полевых работ. Заготовка сена в хозяйстве идет
по плану, сроки не нарушены, качество корма хорошее.
На соседнем поле трудились ещё два тракториста из этого звена: А.А. Сизов – на
тракторе МТЗ с граблями CLAAS, и Ю.А. Баранов на МТЗ с пресс-подборщиком KRONE. За
один только день 15 июля звеном было заготовлено 80 т сена. Работают механизаторы
на совесть. Глаз радуется, когда видишь бескрайние поля, «закатанные» в рулоны.
«Теперь, - делится своими мыслями М.А. Николаев, - перед  нами стоит ещё одна
задача, не менее важная, чем заготовка, - сохранить это сено без потерь, вовремя
убрать его под навес, чтоб не портилось от дождей».

Как уже было сказано, 15 июля на поля выехало второе звено по заготовке сена – А.М.
Рощин и Н.И. Зверев, в их руках три единицы техники – косилка, грабли и пресс-
подборщик.
«Урожай трав в этом году не самый лучший, хотя и неплохой, - рассказывает Е.Ф.
Ермолин, -  причина одна  - не было удобрений, чтобы произвести необходимую
подкормку».
А удобрения не закупили по понятной причине – нет денег. Вот такая логическая
цепочка, выпадает одно звено– ухудшается конечный результат. Но на несколько полей
удобрений здесь всё же хватило –  отменный ячмень  колосится на поле в Добродееве,
урожай здесь ожидается порядка 35 ц/га! Успех заключается в сочетании трех факторов
– во-первых, хороший сорт  - «Отра», приобретенный в Вологодской области, где
семеноводству уделяется большое внимание, во-вторых – оптимальные сроки посева, в
которые удалось уложиться благодаря погодным условиям и готовности техники, ну и
третье – подкормка теми остатками удобрений, которые сэкономили с прошлого года.
Таких полей, к сожалению, всего два, на остальных посевы не впечатляют.
Конечно же, закончить репортаж с полей хочется на оптимистичной ноте – несмотря на
трудности, идёт заготовка кормов, а значит – будет молоко и будет доход, то есть –
предприятие выживет. Только слово какое-то нехорошее – «выживет». Так вот и



выживают наши сельхозники на голом энтузиазме  да вере в свои силы. В этом году
«Агробизнес» не получил дотаций на молоко, но было небольшое финансирование из
расчета на гектар посевной площади. В будущем же году и этого вида поддержки не
будет, но при условии сохранения поголовья и продуктивности скота, возможно опять
удастся выйти на молочную дотацию. Впрочем, можно долго рассуждать о несовершенстве
российской аграрной политики, сравнивать ее с западной, но как показывает практика,
толку от таких стенаний – никакого. Поэтому в «Агробизнесе» и не рассуждают – здесь
просто работают…

Елена Ермолина
Фото автора

Спорт
После неудачного матча, состоявшегося в начале июля в Большом Селе, фортуна вновь
улыбнулась нашим футболистам. 13 июля они одержали победу в Мышкине, счёт встречи –
2:1. Голы в ворота противника забили Максим Михеев и Игорь Кузнецов.

Учения
Работа центра признана положительной

9 июля в Любиме состоялись сборы с начальниками ЕДДС муниципальных образований
Ярославской области, на которых присутствовали: председатель КЧС и ОПБ Любимского
района В.А. Степанов, начальник отдела ВМР ГО и ЧС Т.К. Корнилова, начальник Центра
управления кризисными ситуациями Главного управления МЧС России по Ярославской
области А.М. Суханов, его заместители, начальники отделов и главный специалист
Центра Н.Б. Чубарова, начальники ЕДДС муниципальных образований.

На повестку дня были вынесены вопросы: анализ переработки паспортов территорий
муниципальных образований; анализ действий дежурно-диспетчерского персонала ЕДДС
МО; анализ состояния и развития ЕДДС муниципальных образований области за II
квартал 2014 года, постановка задач на III квартал 2014 года. Были проведены
показные занятия на базе МКУ «Комплексный центр Любимского муниципального района»
по теме: «Функционирование ЕДДС муниципального образования в соответствии с
Положением о ЕДДС, утверждённым Правительственной КЧС и ОПБ 21.10.2011», а также



смотр технического и информационного обеспечения оперативной группы ГКУ Ярославской
области «ОПС N 8» по охране Любимского муниципального района.

В ходе показных занятий выступили начальник МКУ «Комплексного центра Любимского
района» А. В. Матков и диспетчер И. Н. Тренева. Работа центра по проведению
профессиональной подготовки дежурно-диспетчерского персонала ЕДДС признана
положительной. Также проведён смотр технического и информационного обеспечения
оперативной группы Любимского местного гарнизона пожарной охраны.
После рабочих мероприятий начальники ЕДДС посетили Любимский районный историко-
краеведческий музей и остались под большим впечатлением от множества интересных
экспонатов и богатой истории нашего края.

Наш корр.

Детство
Нарисованные мечты



В тесных рамках реальности есть особый мир, в котором живут детские мечты – самые
искренние и чистые. Психологи говорят о них так: «Истинные детские мечты не
ограничены законами физики, зарплатой родителей, километрами расстояния, критичным
отношением к своим способностям и прочими рациональностями». Взрослым не стоит
подрезать крылья этим грёзам, лучше наоборот поинтересоваться: а вдруг они вполне
осуществимы!
В рамках всероссийской акции «Добровольцы – детям» в Ярославской области прошёл
конкурс детского рисунка «Моя мечта» для воспитанников детских домов и детей,
оставшихся без попечения родителей, организованного региональным союзом женщин при
поддержке Правительства области. В конкурсе принимали участие около 300 ребят, в
том числе, более 40 детей из приёмных семей Любимского района от 3 до 12 лет. Стать
лётчиком, балериной, пожарным, завести кошку или собаку, гулять с семьёй в парке –
вот лишь некоторые мечты любимской детворы, изображённые на листах бумаги при
помощи красок, карандашей, фломастеров. На районном уровне конкурс проходил по
инициативе руководителя местной организации женсовета Елены Владимировны
Корочкиной.
От Любимского района на областной конкурс было отобрано три рисунка. Это работы
семилетней Наташи Щукиной, изобразившей полёт в космос, десятилетней Светы Лобовой,
чья мечта, запечатлённая на рисунке, - побывать на море, и десятилетней Гали
Изюмовой, которая изобразила мечту – стать художником. 4 июня состоялась
торжественная церемония награждения, на которой выяснилось, что в конкурсе вместе с
маленькими художниками из Любимского района принимали участие ребята из
Пошехонского, Борисоглебского, Первомайского, Тутаевского, Мышкинского МР и города
Ярославля. Были награждены авторы более 40 работ. Первое место занял Антон Сингирев
из Пошехонья, мечтающий, чтобы у всех детей было много игрушек и друзей. Второе
место досталось Маше Медведевой из Мышкина, которая хочет стать учителем ИЗО и
обрести свою семью. А третье место занял Антон Парамонов из Шельпухово с мечтой
стать лётчиком на боевом самолёте. Для ребят этот день стал настоящим праздником:
они посетили Детскую железную дорогу, музей и детский городок, полакомились
бесплатным мороженым. Никто из наших юных земляков, принявших участие в конкурсе,
не остался без приза. Спонсировал награждение участников из Любимского района
Сергей Юрьевич Корочкин.
В рамках акции «Добровольцы – детям» в Любиме прошло ещё одно интересное
мероприятие: специалисты Социального агентства молодёжи Ольга Анатольевна Тепленева
и Марина Владимировна Акимова провели для ребят «Весёлые старты» со сладкими
призами. Игра проходила 9 июля в Центре детского творчества.

Наталья Зубкова.

День деревни
Праздник на макушке лета

12 июля, в День святых апостолов Петра и Павла, в Ермакове было развесёлое гулянье
по случаю Дня деревни.



Началось оно в полдень на новой спортивной площадке около школы, сделанной в
прошлом году. Гости и земляки с удовольствием наблюдали яркое зрелище: шествие
ермаковских улиц. В жюри собрались Главы всех поселений, заместитель Главы района
Людмила Борисовна Антоненко, Марина Евгеньевна Лосева, Ирина Владимировна Копылова.
Первое место поделили меж собой улица Центральная, вышедшая с рэп-речёвкой, и
Заречная, жители которой нарядились «по старинке» и прошествовали с граблями,
украшенными ленточками и шарами. Между прочим, не случайно: именно 12 июля,
считающегося макушкой лета, начинается сенокос. Не остались без призов и остальные
улицы. Полевая вышла на парад с песнями и частушками, Солнечная представила себя
серьёзно, торжественно. Школьная привлекла внимание таким известным персонажем, как
Остап Бендер, в образе которого предстал сам Глава поселения Андрей Васильевич
Мазанков, проживающий на этой улице. Улица Победы вышла с песней на мотив
композиции из кинофильма «Операция «Ы».
Вела праздник художественный руководитель Ермаковского Дома культуры Оксана
Анатольевна Козырь. После зрелищного шествия состоялся замечательный концерт,
подготовленный силами местного ДК, в котором кроме ермаковцев, участвовали артисты
из Обнорского сельского клуба. Звучали поздравления не только с Днём деревни:
отличным поводом посетить в этот день Ермаково для работников культуры стал юбилей
Раисы Михайловны Мазанковой. Посвятив долгие годы работе в культуре, она до сих пор
выступает на сцене, продолжая радовать земляков своим замечательным голосом.
Грамота, букет, подарки – всё это было для неё.
После традиционного награждения по номинациям, состоялся фестиваль «Играй,
гармонь!» с участием гармонистов из Ермакова, Обнорского и Вахромейки. А затем
подошло время спортивных мероприятий. Сначала состоялся детский футбольный матч
между коренными ермаковцами и ребятами, которые гостят в этой деревне на каникулах.
Результат решался по пенальти, выиграли дачники. Во взрослом футболе встретились
две любимские команды, ермаковская и буйская. В финал вышли ермаковцы и буевляне, а
закончилась игра победой буйской команды.
В целом, если прогуляться в этот день по Ермакову, можно было получить немало
впечатлений. Работали сувенирные лавки, торговые палатки СельПо, аттракционы для
детей, а благодаря умелым рукам одного из жителей Покрова, была возможность
отведать вкусный плов. Отличный подарок ермаковцам подготовила Любовь Викторовна
Кухлевская. Она представила фотовыставку, запечатлев на камеру деревенские дома,
местных жителей и прочие виды Ермакова. А ещё была выставка рукоделия, на которой
представили свои работы ермаковские вышивальщицы Валентина Михайловна Зайцева и
Екатерина Павловна Капустина, вязальщица Регина Волошина и мастерица по вязаным
куклам Татьяна Юрьевна Лебедева.
Вечером началась дискотека, вёл которую ди-джей из Буя Александр. В 23.00 был
запущен фейерверк, а продолжалось гулянье до 2 часов ночи. Все, кто присутствовал
на празднике, говорят, что он прошёл на высоком уровне, весело и с душой.

Наш корр.

Опрос
Ругательствам – не шах, а мат

Русский мат – явление для современных людей привычное, широко обсуждаемое, имеющее
как убеждённых сторонников, так и ярых противников. Широкое распространение мата не
только в обыденной устной речи, но и в искусстве, в печатных изданиях, на
телевидении привело к тому, что в нешуточную борьбу с матом вступил Закон.
Нецензурная брань в общественных местах, как говорят юристы, попадает под статью
20.1 КоАП РФ. 6 мая в силу вступил в силу закон о запрете мата в СМИ, в музыке, в
литературе, на телевидении, а также в музыкальных и театральных постановках. Штрафы
за применение нецензурной лексики предусмотрены весьма впечатляющие, аж до 200
тысяч рублей (касаемо юридических лиц)! Как к новому закону относятся любимцы, мы
попытались выяснить посредством соцопроса.
Александр У., 18 лет:

- Я поддерживаю новый закон, так как в современных СМИ распространена грязь.
Печально, что жёлтая пресса сейчас особенно популярна. Газеты и журналы, информируя
население, часто рассчитывают на низкий массовый вкус. То, что СМИ в этом смысле
будут контролировать, очень хорошо. Я вообще ярый сторонник чистой русской речи.



Неприятно общаться с людьми, которые матерятся в общественных местах. С них берут
дурной пример дети.
Александра М., 17 лет:

- Я против этого закона. Считаю, что русские люди всегда будут материться,
менталитет у нас такой. Какой смысл запрещать мат, если у себя дома дети всё равно
его услышат? А вот против самого мата ничего не имею: это часть русского языка, от
которой я как будущий филолог не собираюсь отказываться, она мне интересна. Тем
более, не из всяких уст мат звучит нелепо: есть люди, которые матерятся очень
виртуозно!
Анна, 24 года:

- К принятию закона отношусь положительно. Надо жёстко запретить мат на
телевидении, чтобы  даже характерного «писка» не было слышно – всем  ясно, что он
собой заглушает. Если в передаче есть фрагменты, содержащие нецензурную брань, их
нужно вырезать! И в общественных местах необходимо вести себя прилично: не все
могут понять твой юмор и манеру разговаривать. Что касается отношения к самому
мату: из ниоткуда эти слова не взялись, у них есть определённое происхождение,
которое большинство людей после языковой переработки попросту не знает. Это
наследие русского языка. Мат часто помогает снять стресс, разрядить обстановку,
выразить любые эмоции. Каждый человек сам выбирает, материться ему у себя дома или
нет, лично я эти слова употребляю и не вижу в этом ничего страшного.
Илья, 33 года:

- Русские люди всегда будут материться, это не изменить. И дело даже не в
культурном уровне населения, а в реалиях нашей жизни. Вспомнилась фраза, вычитанная
в Интернете: «Сначала нужно было дороги заасфальтировать, а потом уже мат
запрещать!» Полностью с ней согласен!
Максим, 24 года:

- Я не одобряю этот закон. Слышал, что запретили мат в интернете. Я регулярно
просматриваю «YouTube» и не раз замечал, что многие ролики без крепкого словца
частично теряют смысл. Особенно это касается перевода иностранных фильмов.
Лариса, 47 лет:

- Это своевременный закон, его давно нужно было принять. Молодёжь и так
испорчена чрезмерной «свободой» в высказываниях. У нас в повседневной жизни мат
звучит отовсюду, зачем он нужен ещё и на телевидении? Раньше ТВ выполняло, в первую
очередь, воспитательную функцию, помимо информативной и развлекательной. Пусть и
сейчас пытается прививать нашим детям что-то хорошее, а не потворствует низменным
вкусам!


